



---

**UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR**  
**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA**  
**BOLETÍN DE PRENSA N° 429**  
**19 de octubre de 2018**

## **Estudiantes de psicología elaboran producto para la inclusión**

Estudiantes de la Carrera de Psicología Infantil y Psicorehabilitación realizaron un video sobre canciones infantiles en lengua de señas, con el fin de entregar productos a los diferentes grupos minoritarios de la sociedad y garantizar la inclusión y el desarrollo de la niñez.

En entrevista para Radio Universitaria, la docente de la materia optativa de Lengua de Señas, Clara Sosa, señaló que la iniciativa surgió del interés de entregar a la sociedad un producto de los estudiantes que contribuya al fortalecimiento de derechos. Alrededor de 15 centralinos trabajaron en la selección de los temas, la interpretación, la filmación y la edición del producto audiovisual que tiene aproximadamente 27 minutos de duración.

El trabajo en las aulas se centró en la interpretación de las canciones a la lengua de señas, que no utiliza conectores, artículos o enlaces; sino que, en una seña se puede comunicar una frase. Para la Directora Encargada de la Carrera, Verónica Ruiz, este tipo de iniciativas es necesario recoger, ya que el perfil del estudiante es sensibilizador, y su mayor campo de acción se encuentra en los sectores vulnerables de la sociedad.

Ruiz señaló que la Carrera continúa con la exigencia y calidad que le ha caracterizado desde 1974, pese a que este semestre dejó de ofertarse. Para la Directora, es muy importante que los profesionales tengan una especialidad en psicología infantil y psicorehabilitación por lo que se proyectan abrir una maestría para los nuevos profesionales en psicología a futuro. **AC**

